



Hospital Hipólito Unanue lanza campaña en beneficio de los pacientes y usuarios

“JUNTOS POR EL BUEN TRATO”

Con el fin de prevenir el maltrato en los usuarios y trabajadores, el Hospital Nacional Hipólito Unanue inició una campaña que buscará difundir los derechos de los usuarios y pacientes a fin de ser respetados y Bien tratados.

La campaña “Juntos por el Buen Trato”, busca la difusión y práctica de valores como: respeto, consideración, amabilidad, cariño, amor, reconocimiento, comunicación, entre otros; a efectos que los usuarios y trabajadores mantengan un Buen Trato.

Durante el lanzamiento de esta campaña, El Dr. Andrés Kobashigawa Kobashigawa, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue, resaltó la importancia del buen trato a los Usuarios, pacientes y trabajadores; además, se ha previsto el funcionamiento de dos módulos de atención personalizada denominados MOBUTS, un plan de capacitaciones para el personal de salud y distribución de materiales educativos. Agregó también que estas acciones se desarrollaran durante todo el año, ya que se trata de un compromiso adquirido por cada uno de los Establecimientos del Ministerio de Salud.

Asimismo, la Dra. Fresia Cárdenas García, Directora Ejecutiva de la Dirección de Calidad en Salud del Ministerio de Salud, indicó que estos módulos de buen trato también serán instalados en los demás hospitales de Lima, Callao y algunas provincias.



Inauguración de los módulos de Buen Trato a cargo de la Dra. Fresia Cárdenas, Directora de Calidad en Salud del MINSA y el Dr. Andrés Kobashigawa, Director General del Hospital Hipólito Unanue



Modulo de Buen Trato



Ceremonia de Inauguración de Programa de Buen Trato a cargo de la Dra. Fresia Cárdenas, Directora de Calidad en Salud del MINSa

Febrero del 2008